

Unweit davon, im Kubiz, wurde die 20 Jahre währende Partnerschaft mit dem polnischen Zywiec gefeiert.



In polnischer Tracht musiziert die Folkloregruppe aus Zywiec.

Feierlich ging es im Kubiz zu. Mit einem Festakt wird das Jubiläum der vor 20 Jahren besiegelten Partnerschaft zwischen Unterhaching und dem polnischen Zywiec gefeiert. Bürgermeister Wolfgang Panzer und Landrat Christoph Göbel sowie die Vize-Bürgermeisterin von Zywiec, Malgorzata Bieszcza, betonten, wie wichtig und bedeutend gerade in diesen Zeiten die Städtepartnerschaften seien. „In diesen 20 Jahren haben wir Kontakte aufgenommen in verschiedenen Bereichen von Kultur, Bildung und Wirtschaft. Es erfolgte ein lebendiger Austausch, die Freundschaft wurde entwickelt, und wir konnten auf unsere Freunde in Unterhaching zählen“, sagte Bieszcza.

Durch diese Partnerschaft werde der europäische Gedanke gelebt, hieß es. Der Spielmannszug der Feuerwehr umrahmte den Festakt musikalisch. Und die Folkloregruppe aus Zywiec präsentierte in farbenprächtigen Trachten verschiedene Volkslieder und -tänze.